

Kompetent im Ehrenamt - Erfolgreich im Betrieb

Gemeinsamer Aufruf des Regierungspräsidiums Freiburg und der Wirtschaft zur Förderung des Ehrenamts

Ehrenamtliches Engagement ist unverzichtbar für ein funktionierendes Gemeinwesen. Das Ehrenamt macht aus Baden-Württemberg ein Land, das menschliche Wärme und Solidarität ausstrahlt. Gerade hier ist das ehrenamtliche Engagement überaus lebendig und in allen Teilen der Bevölkerung fest verwurzelt, sei es beim Sport, im kulturellen, musischen und sozialen Bereich, bei der Feuerwehr und weiteren Hilfsorganisationen oder auf vielfältigen weiteren Feldern. Nach wie vor sind auch die jungen Menschen im Land bereit, Verantwortung zu übernehmen.

Dieses ehrenamtliche Engagement kommt auch der Wirtschaft zugute. Die Kammern und Wirtschaftsverbände sind ehrenamtlich basiert. In der Berufsbildung ist das Ehrenamt überhaupt nicht wegzudenken. Aber auch jeder einzelne Betrieb profitiert von ehrenamtlich tätigen Beschäftigten. Schlüsselqualifikationen, die im Ehrenamt erworben oder vertieft werden, wie etwa Teamfähigkeit, Führungsverantwortung oder Selbständigkeit, kommen auch den Unternehmen zugute. Es spricht viel dafür, dass gerade die ehrenamtlich engagierten Beschäftigten auch Leistungsträger in den Betrieben sind.

Deshalb appellieren wir an alle Betriebe, ehrenamtliches Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu ermöglichen und zu fördern. Das kommt unserem gesamten Gemeinwesen und jedem einzelnen Unternehmen zugute.

Freiburg i. Br., den 17. Juni 2008

Julian Würtenberger
Regierungspräsident

Karlhubert Dischinger
Präsident IHK Südlicher Oberrhein

Kurt Grieshaber
Präsident IHK Hochrhein-Bodensee

Dieter Teufel
Präsident IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg

Bernhard Hoch
Präsident Handwerkskammer Konstanz

Martin Lamm
Präsident Handwerkskammer Freiburg